

El balance de las Fiestas Patronales deja un excelente sabor de boca. Han sido cinco intensos días en los que la altísima participación en todas y cada una de las propuestas ofertadas desde el Ayuntamiento ha sido la pauta dominante, al igual que en las citas religiosas a las que han contribuido Hermandad y Parroquia.

Desde El Hortelano



El nuevo emplazamiento de la feria de noche en 'Huerta Asaura', un gran éxito. En concreto el Parque 'Huerta Asaura', que últimamente venía acogiendo un mayor número de acontecimientos, se ha revelado ya de manera definitiva como el referente más ideal para estas fechas festivas, a tenor del respaldo de la ciudadanía durante las pasadas fiestas. "Era una apuesta de este equipo de Gobierno trasladar la actividad nocturna al parque para centralizar allí todo y modestamente tenemos que decir que ha tenido una gran aceptación, también por la comodidad que supone disfrutar en un espacio abierto y seguro como éste", apunta Monroy Torrico.

